

## COMPETICIONES

# Ávila será la primera parada del Plaza 3x3 CaixaBank 2019

El torneo de baloncesto organizado por la Federación Española de Baloncesto con el apoyo de la entidad financiera recorrerá diferentes ciudades de España con el objetivo de fomentar este deporte.

Palco23  
26 abr 2019 - 19:22

La Plaza de Santa Teresa de Ávila será la primera cancha del Plaza 3x3 CaixaBank 2019. El presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB), Jorge Garbajosa, ha presentado este viernes el calendario de la edición de este año que arranca este sábado en Ávila.

El Plaza 3x3 CaixaBank, organizado por la FEB y la entidad financiera para promocionar el baloncesto y sus valores, abrirá su circuito 2019 en Ávila y en las próximas semanas hará paradas en los escenarios más emblemáticos de Melilla, Logroño, Pamplona, Zaragoza, Valencia, Palma, Bilbao, Cáceres, Santiago de Compostela y Sevilla.

La inscripción a las jornadas será gratuita y estarán abiertas a familiares de jugadores y jugadoras y al público en general. Se celebrarán en su mayoría en sábado y estarán amenizadas por el Embajador FEB y exjugador del Real Madrid Fernando Romay.

Jorge Garbajosa, presidente de la FEB, ha señalado que “el Plaza 3x3 CaixaBank es ya el mayor referente de la promoción del baloncesto en nuestro país. En esta su octava edición vamos a volver a llenar de baloncesto las plazas más emblemáticas de las ciudades españolas, en nuestro empeño por promocionar no sólo su práctica sino también y sobre todo los valores que transmite”.